
個  人  質  疑  質  問 

 

自由民主党  竹 中 隆 一 議員 

                              （一括方式） 

 

１ 清元市長一期目の評価について 

 (1) 選挙公約と達成状況について 

 (2) コロナ対応について 

 (3) 世界に通用する都市への取組について 

 (4) 国・県との関係について 

 (5) 職員との関係について 

 (6) 議会との関係について 

 (7) 不当要求議員への対応について 

 (8) 市長の個性と言動について 

（市長） 

 

２ 少子高齢化社会における子育て支援の重要性について 

 (1) 高校生までの医療費無料化の完全実施について 

 (2) 子ども３人以上の多子世帯への生活支援費の支給について 

 (3) 給食費の無償化について 

 (4) 私立保育所、幼稚園に対する支援について 

（市長、教育長、関係局長） 

 

３ 市長が新たに提案された独自の施策について 

 (1) デジタル技術を活用した救急救命体制の整備・充実について 

 (2) 医療系大学の誘致などによる先端医療研究の促進や医療人材の確保・育成について 

 (3) 大手前通りイルミネーションによる「夜の賑わい」の創出について 

 (4) お城や祭りなどを体感できる施設を整備し、伝統文化を継承することについて 

 (5) 公民館などのＷｉ－Ｆｉ環境を整備、多世代が集う地域交流拠点について 

 (6) 移住・定住を支援する「グリーンファミリー制度」の創設について 

 (7) 給付型奨学金制度を拡充し、若者の移住・定住を促進することについて 

（市長） 

 

４ 市政の重要課題について 

 (1) 市立新高校を中央市場跡地に設置することについて 

 



 (2) 地域コミュニティの支援について 

 (3) 副市長三人制の評価について 

 (4) 県からの派遣職員の検討について 

 (5) 手話言語の国際デーの取組について 

 (6) 市役所のデジタル化推進について 

 (7) ゼロカーボンシティの推進について 

 (8) 社会経済活動の活性化、ポストコロナに向けて 

 (9) 姫路城の世界文化遺産登録３０周年記念事業の推進について 

 (10) 公園管理の再検討について 

 (11) スポーツクラブ２１活動への支援について 

 (12) 市街化調整区域の活用について 

 (13) 道の駅姫路について 

 (14) 美術館の増築について 

 (15) 危険ブロック塀等撤去支援事業補助金の拡充について 

 (16) グランピングについて 

 (17) 投票率の向上について 

 (18) 魚町、塩町地区での防犯カメラの増設について 

（市長、関係局長、選挙管理委員会委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


